
港は水の巷って書ぐべ。巷って人がいっぺいる風景だよな。昔は船が来るど、船員や貨物
を運ぶ人がいっぺぇいで、すっごい賑やがだったんだ。わらしっこが遊んでいだり、海を見る
憩いの場でもあったんだ。

んたども、だんだん港も大っきぐなって、工場もでぎで大きな船も来るようになって、危
にゃがら普通の人は来るなって、しかも今だば、テロ対策だどってフェンスで囲って一般の
人が入られにゃぐなってしまった。

さびしいなあ・・・。

やっぱり海を見れば気持ぢえし、行き交う船を見ればあこがれどが夢も広がるべ。

港の中に普通の人が憩える場所がほしいよなあ。
ってごどで、公園どが展望台どががでぎだ！食事や買い物もでぎるようになった！地域の
賑わい・交流の場だ！

そういう所がもっともっと活性化すればええなあって、国が認定して「みなとオアシス」って
呼ぶごどにしたんだ。
「みなとオアシス」って、まだまだみんなに知られでいにゃども、これがら少しずづ広げで
いって、港さ行げば、みんなが憩えるおもしぇどごろがあるよ、「みなとオアシス」さ行ぐ
べって、言ってくれるようになればえな。

今、「みなとオアシス」は、秋田にも、船川にも、本荘にもあるんだよ。
とぎどぎ楽しいイベントもやっているがら来てけれな。

そうそう、秋田港には今年、「ダイヤモンド・プリンセス」っていう外国の超豪華大型クルー
ズ船が５回も来るんだや。「みなとオアシスあきた港」ポートタワーセリオンのそばの岸壁
さ着いで、バスで県内の観光さではっでぐんだ。
「みなとオアシス」が「クルーズ船」の拠点基地になれればええなあど思っていだす。

しぇば、「みなとオアシス」で会うべし。

『みなとオアシス』って何のごどだべが


